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           PRESIDENTE: MOISÉS PERES 

      1ª SECRETÁRIA: NORA NUNES 

      DEMAIS VEREADORES: 

      DANIEL COUTO 

      DANIEL VARGAS  

      MANOEL DIAS 

      NILTON OSÓRIO 

      ROBERTO CAMARGO 

      SANDRA CARDOSO 
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Aos quatorze dias do mês de abril, do ano de dois mil e quatorze, às quinze horas, 

no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida 

Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador MOISÉS PERES 

abriu a presente Sessão Ordinária convidando o vereador DANIEL VARGAS para 

fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR se pronunciou a senhora 

Vera Barroso historiadora que irá falará sobre o Encontro Raízes – Encontro dos 

municípios originários de Santo Antônio da Patrulha. No espaço do EXPEDIENTE 

foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS Comunicados do Fundo Nacional de Saúde ns° 

000033; 000809; Comunicado do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

n° 21419/14; Of. 14/14 da Juíza de Direito de Palmares do Sul. Nas 

CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido o Of. 25/14 – SMSAS que encaminhou o 

Sistema Apoio ao Relatório de Gestão do SUS; Ofícios de Gabinete ns° 94 e 99/14; 

Acordo de líderes que possibilitou a leitura na presente Sessão Ordinária dos Ofícios 

de Gabinete ns° 97 e 98/14. A seguir em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Parecer 

favorável da Comissão de Orçamento e Finanças - COF N° 14/14 PLE N° 14/14; 

Parecer da COF N° 15/14 PLE N° 15/14; Parecer da COF N° 16/14 PLE N° 16/14; 

Parecer da COF N° 17/14 PLE N° 17/14; Parecer da COF N° 18/14 PLE N° 18/14; 

Parecer da Comissão de Constituição e Justiça - CCJ N° 14/14 AO/PLE N° 14/14; 

Parecer da CCJ N° 15/14 AO/PLE N° 15/14; Parecer da CCJ N° 16/14 AO/PLE N° 

16/14; Parecer da CCJ N° 17/14 AO/PLE N° 17/14; Parecer da CCJ N° 18/14 AO/PLE 

N° 18/14; PLE N° 21/14; PLE N° 22/14; PLE N° 23/14 e PLE N° 24/14. A seguir o 

PRESIDENTE informou que na ORDEM DO DIA consta: PLE N° 14/14; PLE N° 15/14; PLE 

N° 16/14; PLE N° 17/14; PLE N° 18/14; Pedido de Providências n° 09/2014 ao Executivo 

Municipal de autoria do vereador Roberto Camargo; Pedido de Providências n° 

10/2014 Executivo Municipal de autoria do vereador Daniel Couto; Pedido de 

Providências n° 11/2014 Executivo Municipal de autoria da vereadora Nora Nunes; 

Pedido de Indicação n° 04/14 à Coordenadora do PRONATEC de Osório, de autoria 

do vereador Roberto Camargo; Pedido de Indicação n° 05/14 AO DAER de autoria 

do vereador Roberto Camargo. A seguir no espaço do EXPEDIENTE DOS 

VEREADORES o vereador DANIEL VARGAS iniciou parabenizando ao aluno Gustavo 

Sanhudo, do 7º ano da Escola Municipal Capivari, e que foi o vencedor do 



concurso de desenho que escolheu a logomarca do Encontro Raízes, que foi hoje 

aqui relatado pela oradora da Tribuna, a historiadora Vera Barroso. Segundo o 

Vereador a historiadora proporcionou uma verdadeira aula sobre a história do nosso 

Município, e agradeceu a esta, e lembrou ainda que é professor de geografia, mas 

nas suas aulas sempre trabalha temas históricos juntamente com a questão 

geográfica do Município. Continuando, o Vereador sugeriu ao Presidente do 

Legislativo que seja encaminhado um ofício de reconhecimento em nome da 

Câmara de Vereadores aos alunos Gustavo Sanhudo por ter representado tão bem 

em seu desenho, as questões históricas, culturais e econômicas de Capivari do Sul, 

saindo vencedor do concurso Raízes. Finalizando o vereador lembrou ainda, que 

seria importante entrar em contado com a senhora Ediles Miguelina Bueno, que é 

uma escritora do Município, e que muito pode contribuir com histórias e materiais 

para enriquecer esse trabalho que está sendo realizado sobre o Encontro Raízes. A 

seguir o vereador DANIEL COUTO iniciou parabenizando a historiadora Vera Barroso 

pela sua explanação, que foi breve, dentro do tempo permitido, mas sem dúvida 

enriquecedora. Agradeceu a sua presença e salientou a importância do projeto 

Raízes mencionado pela Historiadora. Continuando o Vereador se referiu aos fatos 

ocorridos nas duas últimas semanas, e agradeceu aos colegas vereadores e 

também aos funcionários da Câmara e relatou o orgulho que tem em fazer parte 

dessa Legislatura. Disse que a Casa Legislativa também recebeu funcionários do 

Município que vieram exercer o seu direito, explanar o seu ponto de vista, e com 

certeza exercemos a plena democracia que deve realmente ocorrer nessa Casa. 

Disse que muitas vezes o momento quando parece de crise ou de crítica muito 

forte, logo depois vem a nossa reflexão, e esse momento é o que estamos vivendo, 

um momento de reflexão, e em consequência desse momento também virá o 

momento de ação, que é o que esperamos, e desde já parabenizou a atitude do 

Prefeito Marco, quando em um momento de dificuldade escolheu o Secretário 

Rodrigo para ser secretário interino da saúde, e considerou que não poderia ter 

escolhido um nome melhor para esse momento. Finalizando o Vereador disse 

esperar que o seu trabalho tenha sido feito da forma correta, e que as atitudes e 

explanações venham sempre com o intuito de melhorar. A seguir na ORDEM DO DIA 

foi lido PLE Nº 14/14 que foi posto em discussão, sendo que o projeto foi discutido 

pelos vereadores Roberto Camargo, Daniel Couto e Nilton Osório. A seguir não 

havendo mais quem quisesse discutir o PRESIDENTE colocou o PLE Nº 14/14 em 

votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi 

lido o PLE Nº 15/14 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o 

referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o PLE Nº 16/14 que 

foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi 

APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o PLE Nº 17/14 que foi posto em 

discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por 

unanimidade. A seguir foi lido o PLE Nº 18/14 que foi posto em discussão, sendo que 

o vereador ROBERTO CAMARGO discutiu a matéria. A seguir não havendo mais 

quem quisesse discutir o PRESIDENTE colocou o PLE Nº 18/14 em votação, sendo que 

o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o Pedido de 

Providências nº 09/14 que foi posto em discussão, sendo que o vereador autor, 

ROBERTO CAMARGO discutiu a matéria e pediu o apoio de todos os vereadores. A 

seguir não havendo mais quem quisesse discutir o PRESIDENTE colocou o Pedido de 

Providências nº 09/14 em votação, sendo que o referido pedido foi APROVADO por 

unanimidade. A seguir foi lido o Pedido de Providências nº 10/14 que foi posto em 

discussão, sendo que o vereador autor, DANIEL COUTO discutiu a matéria e pediu o 

apoio de todos os vereadores. A seguir não havendo mais quem quisesse discutir o 

PRESIDENTE colocou o Pedido de Providências nº 10/14 em votação, sendo que o 



referido pedido foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o Pedido de 

Providências nº 11/14 que foi posto em discussão, sendo que a vereadora autora, 

NORA NUNES discutiu a matéria e pediu o apoio de todos os vereadores. A seguir 

não havendo mais quem quisesse discutir o PRESIDENTE colocou o Pedido de 

Providências nº 11/14 em votação, sendo que o referido pedido foi APROVADO por 

unanimidade. A seguir foi lido o Pedido de Indicação nº 04/14 que foi posto em 

discussão, sendo que o vereador autor, ROBERTO CAMARGO discutiu a matéria e 

pediu o apoio de todos os vereadores. A seguir não havendo mais quem quisesse 

discutir o PRESIDENTE colocou o Pedido de Indicação nº 04/14 em votação, sendo 

que o referido pedido foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o Pedido de 

Indicação nº 05/14 que foi posto em discussão, sendo que o vereador autor, 

ROBERTO CAMARGO discutiu a matéria e pediu o apoio de todos os vereadores. A 

seguir não havendo mais quem quisesse discutir o PRESIDENTE colocou o Pedido de 

Indicação nº 05/14 em votação, sendo que o referido pedido foi APROVADO por 

unanimidade. Encerrada a ORDEM DO DIA o PRESIDENTE deu início ao espaço das 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS, sendo que se pronunciou o vereador  SERAFIM DE LIMA, 

ROBERTO CAMARGO, DANIEL COUTO, NORA NUNES e MOISÉS PERES. A seguir não 

havendo mais quem quisesse se pronunciar o PRESIDENTE declarou encerrada a 

presente Sessão, e colocou em votação de todos os vereadores para que o dia 

vinte e dois de abril seja ponto facultativo na Câmara de Vereadores, sendo que foi 

aprovado por unanimidade. A seguir o PRESIDENTE convocou os vereadores para a 

próxima Sessão Ordinária a ser realizada no próximo dia vinte e quatro de abril, às 

quinze horas. E nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-

se a presente ata que segue devidamente assinada. 

 

 

Vereador MOISÉS PERES    Vereadora NORA NUNES  

Presidente                 1ª Secretária 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 


